

Bericht:

Hinsichtlich der für **2018** geplanten Spielplätze ist Folgendes zu berichten:

Spielplatz Kanngießerweg (Sillenstede):

Der Spielplatz wurde Mitte November 2018 fertiggestellt. Er ist bereits frei gegeben; eine Einweihung ist aber erst für das Frühjahr geplant, da witterungsbedingt der Untergrund sehr matschig ist und auch der Erdhügel zuerst einen Grasbewuchs aufweisen soll.

Spielplatz Niederweg (Accum):

Die Zaunarbeiten und der Bolzplatzbereich wurden im Herbst fertiggestellt. Leider hat sich die Lieferung der Spielgeräte bis Ende November verzögert. Die Aufstellung der Spielgeräte ist größtenteils erfolgt, Restarbeiten erfolgen nach der Frostperiode. Somit sollte die Wiedereröffnung voraussichtlich ab März erfolgen können.

Spielplatz Blumenweg (Middelsfähr):

Ein Großteil der Zaunarbeiten wurde bereits im Herbst erledigt. Leider wurde der Holzzaun vor kurzem beschädigt, so dass hier auch eine Erneuerung erfolgen muss. Das letzte Spielgerät („Adlerhorst“) wurde erst im Dezember geliefert. Die Fertigstellung erfolgt im Anschluss an den Spielplatz Niederweg. Ziel der Neueröffnung sind die Osterferien 2019.

Spielplatz Elbinger Weg:

Aufgrund der anderen, vorgenannten Spielplätze hat der Baubetriebshof keine Kapazitäten in 2018 mehr gehabt. Die Kinder-/Elternbeteiligung ist für März geplant. Im Anschluss erfolgt die Umsetzung der Neugestaltung. Je nach Lieferzeit der Spielgeräte soll die Fertigstellung möglichst zu den Sommerferien erfolgen.

Spielplatz Wohnpark

Hier haben bereits umfangreiche Rückschnitte und Fällungen stattgefunden, um auf der ohnehin sehr kleinen Spielfläche neben den noch vorhandenen, intakten Spielgeräten noch Ergänzungen vorzunehmen. Da diese Ergänzungen sehr begrenzt sind, wurde von einer Kinderbeteiligung abgesehen und auf die Wünsche der anderen Spielplätze „zurückgegriffen“, da diese nahezu deckungsgleich sind. Eine Vogelnechtschaukel und ein kleines Drehkarussell wurden bestellt. Die Aufstellung erfolgt nach Lieferung.

Für die Spielplatzerneuerung **2019** wurden festgelegt die Plätze

- D.-Coldewey-Straße/ Graftschaft,
- Frankfurter Straße/ Roffhausen,
- Alsterstraße und
- H.-Lübke-Straße.

Möglichst zeitgleich ausgeführt werden sollen zuerst die Spielplätze in Graftschaft und Roffhausen. Hier erfolgt die Kinder-/Elternbeteiligung nach den Osterferien. Geprüft wird der Einsatz von Fremdfirmen neben dem Baubetriebshof, um möglichst eine Fertigstellung im Spätsommer zu erreichen.

Die Kinder- und Elternbeteiligung für die innerörtlichen Spielplätze erfolgt erst, wenn das genaue Zeitfenster für die vorgenannten Spielplätze feststeht. Hintergrund ist eine zeitnahe Ausführung nach der Beteiligung. Auch hier wird der Einsatz von Fremdfirmen erwogen, weil die Kapazitäten des Baubetriebshofes begrenzt sind.